
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 26-04-2023

Nr. ordine 764

Al Sindaco Luigi Brugnaro

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Cosa dilava dalla discarica dei Moranzani? Residenti preoccupati dagli effetti dei lavori in corso.
Tipo di risposta richiesto: scritta

I sottoscritti consiglieri comunali

premesso

che diversi residenti, molto preoccupati, ci segnalano che, con i lavori da tempo in atto a cura del Consorzio
“Acque Risorgive”, dai bordi di un canale scavato per rettificare il corso di un canale preesistente nel corso di
un complesso intervento riequilibrio idraulico - lavori peraltro preceduti dall’abbattimento di migliaia di alberi - in
un’area compresa tra Malcontenta e Fusina, in particolare in località Moranzani, utilizzata per decenni come
discarica “selvaggia” di rifiuti industriali, quell’immensa discarica, appunto, sarebbe stata di fatto riaperta in
più punti, in corrispondenza degli argini del nuovo canale, e ne starebbero uscendo sostanze pericolose e
nocive accumulate nei terreni, finendo nel corso d’acqua e quindi in laguna;
che la discarica dei Moranzani è stato accertato che contenga sicuramente scarti delle produzioni di acetilene,
peci e fluorogeni e molto altro;
che, dunque, appare necessario e urgente chiarire che cosa stia accadendo, quali sostanze dilavino nei corsi
d’acqua e, eventualmente, vengano immesse comunque nell’ambiente e nell’aria, procedendo al più presto a
bloccarne la fuoriuscita e mettendo in sicurezza i lavori in corso e informando la popolazione.

interrogano il sindaco

per sapere

come intenda attivarsi presso la Regione Veneto e il Consorzio di bonifiche “Acque Risorgive” per assumere ogni
informazione utile sulla vicenda;
se intenda chiedere al contempo che gli stessi enti, insieme a chi esegue i lavori, vengano convocati in una
commissione consiliare apposita per riferire della situazione e attivarsi affinché la popolazione residente venga
pienamente informata attraverso un’assemblea pubblica da convocare in tempi brevi a Malcontenta.

 
Gianfranco Bettin

Gianluca Trabucco


